

2022年3月31日

朋和産業株式会社

「2022ジャパンパッケージングコンペティション」に入賞しました

一般社団法人日本印刷産業連合会が主催する「第61回 2022年ジャパンパッケージングコンペティション(2022 JPC)」において、当社マーケティング部がパッケージを企画デザインし、発売された2商品が和菓子部門賞を受賞しましたのでお知らせいたします。同コンペティションは、商品化し販売されたパッケージの優秀性を競うものとして長い歴史を誇ります。

当社は、ブランドコンセプトを体現し、消費者の心を刺激するデザインを通して、今後も、お客様の商品の魅力を一層引き立てるパッケージのご提供に努めてまいります。

和菓子部門賞

●V!カステラ

スポーツのための補食用カステラとして筑波大学と文明堂東京が共同開発した「V!カステラ」のメインカラーには、従来の贈答品イメージを一新する赤色を選び、エネルギーや活動的な様子を表現しました。

また、VictoryやVitalityを意味する、「V」をモチーフにした三角形を黒で大胆にデザインし、アスリートをはじめ、アクティブな毎日を過ごす人がスマートに携帯できるパッケージを目指しました。

ブランドオーナー：株式会社文明堂東京様



●バンザイ山椒 超たまりませんセット

脱力感ある、ゆるかわいいネコたちのイラストが特徴的な、2018年発売のヒット商品「バンザイ山椒」。

冬限定商品として作られた大袋のパッケージデザインは、web販売用の段ボールにも展開され、ネコたちのぬり絵や顔はめ穴を外箱に設けるなど、遊び心満載のユニークなデザインを施し、コロナ禍で「癒やし」を求める消費者にアピールしました。

ブランドオーナー：岩塚製菓株式会社様



以上